

Sharapova se queda sin final en Shenzhen



Shenzhen (China), 5 ene (dpa) - La rusa Maria Sharapova no pudo alcanzar hoy su segunda final desde su retorno al circuito al caer ante la checa Katerina Siniakova en las semifinales del torneo de tenis de Shenzhen.

Sharapova perdió por 6-2, 3-6 y 6-3 ante la checa, defensora del título en China, quien se medirá en la final a la rumana Simona Halep. La número uno del mundo batió sin problemas en la otra semifinal a su compatriota Irina Begu por 6-1 y 6-4.

Sharapova regresó al circuito a fines de abril de 2017 tras una suspensión de 15 meses por doping y actualmente ocupa el puesto 59 del ranking mundial. La rusa ganó en octubre del año pasado el título en Tianjin, donde alcanzó su única final desde su retorno al circuito.

Halep, que el año pasado ascendió por primera vez a la cima del ranking mundial, parte como favorita en la final de Shenzhen. Sin embargo, su gran objetivo es el Abierto de Australia que se juega a partir del 15 de enero en Melbourne, donde aspira a lograr su primer título de Grand Slam.

'Mi sueño es ganar un Grand Slam. No sé si eso sucederá alguna vez en esta vida, pero trabajaré duro cada día para conseguirlo', dijo hoy la rumana, que llegará como máxima favorita a Melbourne.



Radio Habana Cuba